



## 東彼杵町立彼杵小学校 学校だより

校訓：「強く 正しく 朗らかに」

学校教育目標：「ふるさとに愛着を持ち、心豊かにたくましく生きる彼杵っ子」

今年の合い言葉 「よく学び よく遊べ」

令和4年4月20日

NO. 4

校長 白水 聡

### 授業参観ありがとうございました！

4月15日は今年度初めての授業参観・懇談会でした。新型コロナウイルス感染防止のため、PTA総会は中止となり残念でしたが、各教室では子どもたちが目を輝かせながら取り組む学びの姿を見ることができました。1年生は「親子で自己紹介」、2年生は算数「表とグラフ」、3年生は外国語活動「あいさつで親しくなろう」、4年生は算数「角と大きさ」、5年生は「勉強のこつ」、6年1組は算数「対象な図形」6年2組は国語「漢字ドリルの使い方」、あおぞら・たんぽぽ学級は「体を動かす運動」、こすもす学級は「サイコロジーゲーム」を行っていました。

子どもたちは保護者の皆様に見られることで緊張もしますが、内心張り切るものです。また、「緊張するのは本気になっている証拠」という言葉もあります。ぜひ、今後も授業参観や学校行事には足を運んでいただき、子どもたちの頑張りを見つけ、認めてくださるようよろしくお願いいたします。

今回は、のべ**210名の参観**をいただきました。お忙しい中、ありがとうございました！



### 芝生の運動場

4月16日（土）の朝7時30分、運動場では芝刈りと溝掃除をする地域の方々と職員の姿がありました。芝生の運動場では元気いっぱい子どもたちがよく遊んでいます、それを支えているのはこうした保護者や地域、先生方の力なのだと感じました。

私も芝刈り機を使ってみました、なかなか地道な作業です。横にも縦にもかけますので、時間を要します。しかし、作業後には見事にきれいになり、やりがいを感じました。

作業して下さった地域の松山さん、樋口さん、町田さん、PTA会長の中原さん、そして8名の先生方、たいへんお疲れさまでした！またよろしくお願いいたします！



#### 【お知らせ】

**2022第64回子ども読書週間(4月23日～5月12日)が始まります。**

**今年の標語は「ひとみキラキラ 本にどきどき」です。**

**図書の本もよく借りに読んでいますね、とてもよいことです。**

**ゴールデンウィークなども利用して、ぜひ本に親しんでほしいです。**

